



CLAUDIA Y CLARA, EL NUEVO ROSTRO DE LA 4T

VÍCTOR HUGO ROMO DE VIVAR GUERRA
DIPUTADO DE LA CDMX
@VROMOG

El mensaje de Clara Brugada fue contundente: las mujeres ahora gobiernan México y la Ciudad de México

Por primera vez en la historia de México, dos mujeres están al frente de los destinos de la República. La doctora Claudia Sheinbaum, quien asumió como Presidenta de todas y todos los mexicanos, y el sábado, en una solemne sesión del Congreso de la Ciudad de México, Clara Brugada, quien tomó posesión como jefa de gobierno de la capital del país.

Estos hechos marcan un hito en la vida política nacional porque, de manera simultánea, dos mujeres electas por la mayoría lideran los destinos del país y de la CDMX, el territorio más politizado de la República, sede de los Poderes de la Unión.

Esto es, sin duda, el reflejo de una transformación profunda en donde las mujeres toman el protagonismo que les corresponde.

En su primer discurso como jefa de Gobierno, Clara Brugada hizo un reconocimiento a la presidenta Sheinbaum, dándole la bienvenida a la ciudad que, en sus palabras, "usted recuperó de la frivolidad y la corrupción para convertirla en una ciudad de innovación y derechos".

Brugada reafirmó que ambas seguirán construyendo el segundo piso de la 4T, honrando el legado de Andrés Manuel López Obrador. Clara Brugada subrayó que su mandato es un mandato ciudadano, que gobernará para la prosperidad y bienestar de todos los habitantes de la ciudad. Llamó a trabajar desde el territorio, colaborando con las 16 demarcaciones para beneficio de la población, sin importar el origen partidario. La CDMX votó abiertamente por un proyecto progresista, feminista, anticlasista y antirracista. Votó por un modelo que busca erradicar las desigualdades sociales, económicas y de género, resaltó la

morenista. Dejó claro que es tiempo de mujeres.

Lamentó que, a lo largo de la his-

toria, las revoluciones han cambiado muchas cosas, pero no el lugar de las mujeres en el cuidado de las familias y la sociedad.

Por eso, anunció que la Revolución de las Mujeres será el corazón del segundo piso de la transformación en la CDMX. Esta revolución pacífica buscará erradicar las desigualdades de género y las convocó a su liberación y a no permitir retrocesos en esta nueva etapa. Para ello, presentó un Plan para impulsar la Igualdad Sustantiva, con 2 estrategias clave: la implementación de un sistema público de cuidados y la lucha frontal contra la violencia de género.

Brugada también anunció un paquete de reformas que enviará al Congreso local, centrado en garantizar una ciudad con futuro.

Los grandes desafíos de la ciudad como el agua, el aire, la pobreza y la movilidad, serán atendidos con políticas de corto, mediano y largo plazo, siempre con una visión metropolitana.

Propuso, además, la creación de un Cabildo Metropolitano para abordar estos problemas de manera conjunta con municipios, estados y la Federación, para asegurar la sustentabilidad hídrica y que nadie carezca de agua de calidad.

En clara referencia a la corrupción inmobiliaria que ha afectado a la alcaldía Benito Juárez bajo gobiernos panistas, Brugada afirmó que su gobierno no tolerará la corrupción.

En materia de seguridad, prometió seguir con la estrategia actual para reducir la incidencia delictiva y mejorar la calidad de vida en la capital. El mensaje de Clara Brugada fue contundente: las mujeres ahora gobiernan México y la CDMX. Gobernarán con honestidad, compromiso y lealtad a la patria, consolidando el segundo piso de la 4T y llevando al país hacia una nueva era de justicia y progreso social.

"rugada también anunció un paquete de reformas que enviará al Congreso local, centrado en garantizar una ciudad con futuro".

